2023-11-01

Sandra Cuevas y Kenia López se quedarían fuera de la contienda electoral por la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

1,11,2023

De acuerdo con información de Reforma, tanto Sandra Cuevas como Kenia López Rabadán quedarían fuera de la candidatura del Frente Amplio por México por la Ciudad de México.

Reforma informó que en el Frente Amplio postularán a un hombre para la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, habría dicho a los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional de su partido, que el Frente Amplio postulará a hombres para las gubernaturas de Yucatán, Puebla y Veracruz; lo mismo para la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Eso abre la pauta para que el PAN con el Frente Amplio postulen al alcalde con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada, en la Ciudad de México, con ello quedan fuera de poder buscar la Jefatura de Gobierno Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc y la senadora panista Kenia López Rabadán.

Con información de Político MX